

**DIA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS
LA DICTADURA TERRORISTA DE ARGENTINA,
AL MARGEN DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL**

Hoy se recuerda mundialmente la proclamación, por su Asamblea General, de la Carta de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas. La Carta ha sido permanentemente pisoteada por la dictadura militar terrorista de las fuerzas armadas en Argentina, encaramada en el poder el 24 de marzo de 1976. Dominación política por el terror; explotación y empobrecimiento de la clase obrera y el pueblo; negación del acceso a los básicos derechos a la salud; la educación, la vivienda, la alimentación y el empleo, se articulan con múltiples crímenes —30,000 detenidos-desaparecidos, campos de concentración, más de 1,000 presos políticos, muchos más ilegalmente torturados y condenados por una justicia totalmente subordinada— y una política de intimidación a la sociedad civil para tratar de ocultarlos. Coincidentemente, la dictadura copatrocina a sus iguales en el continente y se alinea servil e indignamente con la reaccionaria concepción de la administración Reagan: sus declaraciones insultantes contra los países que propician una solución democrática en El Salvador y su irrestricto apoyo a su junta genocida, son ejemplos más que notorios de esta conducta denigrante.

En esta fecha mundialmente significativa, hacemos llegar nuestro fraternal apoyo a los organismos de familiares de desaparecidos y detenidos en Argentina y a los que defienden los derechos humanos en nuestra patria, alentándolos a que persistan en su abnegada lucha; y extendemos nuestro reconocimiento a los pueblos, gobiernos, organizaciones y personalidades que en todo el mundo acompañan solidariamente las acciones para contribuir a que la lucha de nuestro pueblo implante en la República Argentina la democracia, la justicia y la libertad.

APARICION CON VIDA DE LOS DETENIDOS-DESAPARECIDOS Y SU INMEDIATA LIBERTAD ■ LIBERTAD A TODOS LOS PRESOS POLITICOS CADHU-CAS-COSOFAM-COSPA-CCA-CAE-FRACIN-GAIAM-TSMAM-TYSAE-URAE